

ENCUENTROS TRANSFORMADORES

SERIE DE ESTUDIOS PARA GRUPOS PEQUEÑOS
SEGUNDO TRIMESTRE DE 2015





FECHAS PARA TENER EN CUENTA

28 DE MARZO AL 4 DE ABRIL

SEMANA SANTA

30 Y 31 DE MAYO

PROYECTO "VIVA CON ESPERANZA"

13 AL 20 DE JUNIO

SEMANA DE COSECHA DE LAS PRIMICIAS

29 DE AGOSTO

**DÍA DE LA MULTIPLICACIÓN DE LOS
GRUPOS PEQUEÑOS**

12 AL 19 DE SEPTIEMBRE

SEMANA DE COSECHA DE PRIMAVERA

21 AL 28 DE NOVIEMBRE

CAMPAÑA NACIONAL DE COSECHA



ENCUENTROS TRANSFORMADORES

SERIE DE ESTUDIOS PARA GRUPOS PEQUEÑOS
SEGUNDO TRIMESTRE DE 2015



Índice

1. EL ENCUENTRO Y LA CURA SILENCIOSAS
2. EL ENCUENTRO DE NOCHE
3. EL ENCUENTRO DEL OTRO LADO DEL MAR
4. EL ENCUENTRO JUNTO AL POZO
5. EL ENCUENTRO DEBAJO DE UN ÁRBOL
6. EL ENCUENTRO EN EL CAMINO
7. EL ENCUENTRO EN EL ESTANQUE DE BETESDA
8. EL ENCUENTRO DENTRO DE CASA
9. EL ENCUENTRO DEBAJO DE LA HIGUERA
10. EL ENCUENTRO CON LA MULTITUD
11. EL ENCUENTRO EN EL PATIO
12. EL ENCUENTRO EN LAS BODAS DE CANÁ

Expediente

Producción Ejecutiva: División Sudamericana (UA, UB, UCH, UE, UP, UPN, UPS, UU, UCB, UCOB, ULB, UNB, UNeB, UNoB, USB, USeB)

Título: ENCUENTROS TRANSFORMADORES

Categoría: Grupos pequeños

Serie preparada por la: Unión Sul Brasileña

Coordinación General: Pr. Everon Donato (DSA)

Arte y Diagramación: Elder Alcántara

Derechos de traducción y publicación: División Sudamericana

Programa

Las cuatro etapas de un grupo pequeño:



Confraternización: Recepción, colocando la conversación al día y rompiendo el hielo



Adoración: Cánticos, oración, meditación, testimonios y estudio



Estudio comparado de la Biblia: Énfasis en la aplicación del texto para la vida



Testimonio: Planificación evangelizadora del grupo. Oración intercesora

Ideales del Grupo

1. Nombre del grupo: _____
2. Nuestro lema: _____
3. Nuestra oración: _____
4. Himno oficial: _____
5. Nuestra bandera: _____
6. Nuestro texto bíblico: _____

ORACIONES ESPECIALES PRESENTADAS AL SEÑOR POR EL GRUPO PEQUEÑO

	PEDIDOS	RESPUESTA
1		
2		
3		
4		
5		
6		
7		
8		
9		
10		
11		
12		
13		
14		
15		
16		
17		
18		
19		
20		
21		
22		
23		
24		
25		

Visitas

Total

01

EL ENCUENTRO Y LA CURA SILENCIOSA

ROMPIENDO EL HIELO

- ¿Cómo reacciona usted cuando no logra resolver algo solo?
- ¿Cuánto tiempo dedica a ayudar a los menos favorecidos?

INTRODUCCIÓN

¿Alguna vez estuvo en una situación por la cual se desesperó y no vio la solución a su problema? Imagine que sufre de una enfermedad incurable y dedica los mejores años de su vida en buscar cura. Por fin, después de todos los esfuerzos por mantenerse vivo y con salud, descubre que todo lo que hizo hasta ahí solo agravaba su cuadro clínico. ¿Qué haría? La cura interior es el verdadero milagro que les sucede a los que aprenden a confiar en el poder de Jesús.

TEXTO PARA ESTUDIO: MARCOS 5:25-34.

DEBATE

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Qué significa “cura” para usted? ¿Cuál es su actitud en medio de la adversidad y los desafíos que le propone la vida?

Para pensar: Esa historia nos lleva a una reflexión profunda de nuestra fe. Note que mientras Jesús caminaba hasta la casa de Jairo, hay una interrupción en el texto bíblico y justamente en esa pausa Cristo preguntó si alguien lo tocó. En ese simple acto Jesús nos enseña la verdad sobre la atención: observe cómo en medio de tantas personas él notó que su poder benefició a alguien; a él le importan los que lo buscan, se da cuenta cuando

lo tocan con fe.

Así como Jesús, somos llamados a amparar a los que sufren en esta tierra corrompida por la maldad; llamados a ser la mano de Dios en la vida de los seres afligidos y desesperados. Llegó el momento de dejar de andar con la multitud y comenzar a hacer la diferencia para quienes están a nuestro lado.

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. En su opinión, ¿se detuvo usted a ayudar a los que lo necesitan? ¿Dedicó tiempo a escuchar un corazón herido y alentarlo con la Palabra de Dios?

Para pensar: Hay tres situaciones curiosas en la historia de esa mujer enferma. La primera es el hecho de que actuó con fe, pero en secreto; ella oyó hablar de la fama de Jesús y creyó que él podría resolver su caso (Marcos 5:28). La segunda situación es la pregunta de Jesús: ¿Quién me tocó? (Marcos 5:30). Sus discípulos no entendieron la pregunta. El tercer momento de la historia es la actitud de Jesús al preguntar quién lo había tocado en medio de tanta gente (Marcos 5:32).

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Qué actitudes cree usted que debe desarrollar para vivir la fe como esa mujer?
2. ¿Qué acción práctica pretende adoptar para ejercer compasión hacia las personas?

Para pensar: Reflexione en la escena de la mujer e intente colocarse en su lugar, ¿usted actuaría como actuó ella? Después de haber recibido la curación, ¿tendría el mismo coraje de exponerse en público y manifestar su fe delante de una multitud desconocida?

¿Qué lo haría tener hoy la misma actitud de Cristo de alcanzar a los que están buscando la verdad?

02

EL ENCUENTRO DE NOCHE

ROMPIENDO EL HIELO

¿Recuerda algún episodio que ante una situación de peligro casi perdió la vida? Comparta su experiencia con el grupo.

INTRODUCCIÓN

Nicodemo era una especie de senador y maestro israelita muy reconocido, respetado y admirado por las personas que vivían a su alrededor. Sin embargo, su vida espiritual parecía sin sentido, tenía muchos interrogantes. Una noche, sin que nadie lo supiera, fue al encuentro de Jesús porque vio en Él su real necesidad de vida, desconocida por todos los que vivían a su alrededor (Juan 3:2).

TEXTO PARA ESTUDIO: JUAN 3:1-15.

DEBATE

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Qué significa nacer de nuevo según la Biblia? ¿Cuál es la diferencia entre nacimiento carnal y nacimiento espiritual?

Para pensar: Ese versículo nos induce a realizar una reflexión profunda de nuestra vida espiritual. Jesús habló sobre la necesidad de nacer del Espíritu para ver el Reino de Dios (Juan 3:3). Ese nuevo nacimiento comprende una vida nueva en la que Jesucristo llega a ser el Salvador y Señor, el primero en nuestra lista de prioridades (Juan 3:14).

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. En su opinión, ¿por qué debemos nacer de nuevo para ver el reino de Dios? (Lea Juan 3:3-15).

Para pensar:

1. El objetivo de todo ser humano que se acerca a Cristo es alcanzar el reino de Dios donde viviremos la vida eterna.

2. Para alcanzar la vida eterna, el ser humano debe centrar su vida en Jesús, o sea que alcanzamos la vida eterna entregando nuestra vida a Él (Juan 3:15).

3. “Es sólo mediante la vida de Dios como se engendra la vida espiritual en el corazón de los hombres” (El camino a Cristo, p. 67).

III- APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Qué acción práctica pretende adoptar para vivir la experiencia del nuevo nacimiento en su vida?

Para pensar: Puede ser que Jesús haya pasado por su vida sólo en la teoría; sin embargo, necesita pasar de la teoría a una experiencia real en la vida de cada uno de nosotros.

03

EL ENCUENTRO DEL OTRO LADO DEL MAR

ROMPIENDO EL HIELO

Constantemente se nos presentan situaciones para ejercer nuestra fe, lo que no siempre es fácil. ¿Recuerda de un momento cuando su fe fue probada y fracasó? ¿Se sintió mal después por no haber podido ejercer fe? ¿Cómo fue la experiencia?

INTRODUCCIÓN

Jesús declaró que nuestra ineficiencia al tratar con los demonios está directamente asociada a la falta de oración y ayuno (Prov. 15:33);

Debemos encarar a una persona endemoniada como a una víctima esclavizada por una fuerza mayor que la suya, y solo puede ser liberada por la fe y por las verdades de la Palabra de Dios (Juan 8:11; Lucas 8:2).

TEXTO PARA ESTUDIO: MARCOS 5:1-20

DEBATE

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Cómo domina el demonio la mente y el cuerpo de una persona? ¿Qué pruebas tenemos nosotros en la Biblia de que el hombre era un endemoniado y no un enfermo mental?

Para pensar: Esa historia muestra cuán lejos de Dios puede llevar el pecado a una persona. Pero también revela cuán lejos está dispuesto Dios a ir a recatlarla. Por la cantidad de casos de posesión registrados en los evangelios, podemos creer que había una concentración de demonios en las regiones donde Cristo vivió y actuó. Con seguridad, esa era una estrategia del enemigo de desviar a las personas de Jesús y sus enseñanzas (Marcos 9:19). Las personas de esa época, así como las de hoy, estaban

enfocadas en el materialismo y secularismo y no tenían discernimiento de las cosas espirituales (Juan 6:51, 52).

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. En su opinión, ¿por qué Jesús escogió al gadareno como un predicador del evangelio? (Lea Marcos 5:3 y 18-19).

Para pensar: Las personas que poseen una buena condición de vida y se sienten socialmente acomodadas, son más resistentes al llamado de Dios. El ex endemoniado, ahora en perfecto juicio, aceptó fácilmente el desafío de predicar el evangelio, pues se sintió agradecido y deudor por el inmerecido favor recibido.

2. Pablo dice: “Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios”. “Así que, hermanos, deudores somos” (Romanos 8:12-15).

3. Jesús, refiriéndose a los nueve leprosos que sanó, dijo: ¿No hubo quien volviese y diese gloria a Dios sino este extranjero? (Lucas 17:18). Como hijos, muchas veces, actuamos como si fuera la obligación de Dios aceptarnos y bendecirnos.

Para pensar: El personaje de esa historia vivía en el cementerio (símbolo de muerte). Cuántos viven hoy una religión de apariencias (muertos espiritualmente) y no se dan cuenta de que no pasan de gadarenos modernos que, como ese hombre, necesitan clamar día y noche que Cristo cruce el mar de los obstáculos y venga a librarlos (Marcos 5:5).

4. ¿Hay alguien que usted conoce cuya vida fue transformada completamente por el poder del evangelio? ¿Qué es lo que más admira de esa persona?

III- APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Qué nos inspira a hacer la lectura de la historia del endemoniado de Gadara?

Para pensar: Dios oye cuando gritamos por socorro aunque estemos lejos de sus caminos (Marcos 5:5).

Dios puede usar a una persona, descalificada a los ojos humanos, para realizar una gran obra para Él (Marcos 5:18-20).

04

EL ENCUENTRO JUNTO AL POZO

ROMPIENDO EL HIELO

¿Se sintió alguna vez víctima del prejuicio? ¿Vio a alguna persona juzgada o rechazada injustamente? ¿Qué sentimientos le provocó esa situación? ¿Cuál fue su reacción?

INTRODUCCIÓN

En los días de Jesús, la forma más rápida de ir de Judea a Galilea era a través de Samaria. El viaje por ese camino llevaba tres días. La otra posibilidad era no pasar por Samaria, sino cruzar el Jordán, subir por la costa este del río, y volver a cruzar el Jordán para entrar en Galilea, al norte de Samaria. Es obvio que esta ruta llevaba más tiempo.

Entre los judíos y los samaritanos había una enemistad de siglos. Los motivos eran religiosos y étnicos. Jesús no compartía los prejuicios de los judíos contra los samaritanos. Su necesidad de pasar por Samaria tenía relación con su misión. Él vino para salvar tanto a judíos como a samaritanos.

TEXTO PARA ESTUDIO: JUAN 4:7-15

DEBATE

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. La mujer samaritana, con un estilo de vida dudoso, reunía en sí misma diversas características ofensivas para un judío común, tanto más para un rabino. Jesús ignoró todas las recomendaciones de la sociedad judía y se acercó a quien necesitaba desesperadamente un Salvador.

PARA PENSAR:

“Aquí estaba el más santo de todos los hombres escuchando compasivamente una historia triste. Aquí estaba Jesús rompiendo las barreras del nacionalismo y de las costumbres de los judíos ortodoxos. Aquí está el comienzo de la universalidad del evangelio, aquí está Dios amando al mundo de tal manera, no en la teoría, sino en la acción” (João Antonio Rodrigues, *Comentários ao Evangelho de João*).

2. ¿De qué manera la benevolencia de Jesús hacia la mujer representa lo que Él hizo por toda la raza humana?

II- INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

En ese escenario, las señales de la fragilidad humana habían afectado tanto a los discípulos como a Jesús. Cansancio, hambre y sed (Juan 4:6-8) eran parte de la rutina de Jesús, lo que manifestaba su humanidad. ¿Qué significa eso para usted?

Para pensar: En varios episodios de la vida de Jesús su humanidad se manifestó en forma clara. Participó de nuestras debilidades, lo muestra que Él realmente asumió la forma de siervo. No se trató de una encarnación ficticia, sino real, en todas sus dimensiones. Él se hizo plenamente hombre y supo lo que es padecer (Isa. 53:3). “Ciertamente llevó Él nuestras enfermedades, y sufrió nuestros dolores” (Isa. 53:4).

Discuta con el grupo:

1. “Respondió Jesús y le dijo: Cualquiera que bebiere de esta agua, volverá a tener sed; mas el que bebiere del agua que yo le daré, no tendrá sed jamás; sino que el agua que yo le daré será en él una fuente de agua que salte para vida eterna” (Juan 4:13-14).

El agua de vida que Jesús ofreció está disponible todavía hoy para todos los que la deseen. ¿De qué manera podemos ser conductos para que el agua de vida llegue a los lugares más lejanos y a las personas más necesitadas?

Para pensar: El agua ofrecida a la mujer samaritana es el propio Cristo. Es el don de Dios enviado a la humanidad (Juan 3:16). El agua es mencionada como un don de Dios (Juan 4:10) y al mis-

mo tiempo como un don de Cristo (Juan 4:14). Cristo vino a fin de salvar al mundo como un don del Padre, y al mismo tiempo, Él se entregó a sí mismo. Cristo es el dador del agua viva que purifica, y Él mismo es esa agua (Mario Veloso, *Comentario del evangelio de Juan*, p. 111).

“El que trate de aplacar su sed en las fuentes de este mundo, bebe tan sólo para tener sed otra vez [...] ‘el que bebiere del agua que yo le daré, no tendrá sed jamás’ (Juan 4:13).

“Jesús no quiso dar a entender que un solo sorbo del agua de vida bastaba para el que la recibiera. El que prueba el amor de Cristo, lo deseará en mayor medida de continuo; pero no buscará otra cosa. Las riquezas, los honores y los placeres del mundo, no le atraen más” (*El deseado de todas las gentes*, p. 157).

III APLICANDO EL TEXTO

Debate con el grupo:

1. ¿De qué forma algunos miembros de iglesia pueden hoy correr el riesgo de expresar algún tipo de prejuicio involucrando a personas de dentro o de fuera de la comunidad? ¿Cómo tratamos a los “diferentes”?

Para pensar: Como iglesia cristiana bíblica, la IASD todavía mantiene principios basados en la Palabra de Dios que rigen las prácticas de sus miembros y los orientan. Ellos nos advierten e incentivan a no cometer los mismos errores de los judíos con una base bíblica sólida y la revelación profética que orienta la iglesia.

05

EL ENCUENTRO DEBAJO DE UN ÁRBOL

ROMPIENDO EL HIELO

A los niños les gusta subir a los árboles. Muchas veces es su juego preferido. ¿Usted recuerda la última vez que subió a un árbol? ¿Qué edad tenía? ¿Cómo fue la experiencia?

INTRODUCCIÓN

Zaqueo era jefe de los cobradores de impuestos, dirigía la extorsión, la explotación popular. Era líder de la corrupción. Era un hombre rico, pero era consciente de que su riqueza no provenía de Dios, era el resultado de robar y oprimir al pueblo. Un hecho curioso es el significado del nombre Zaqueo que viene del hebreo *Zacah* y significa “puro”, todo lo contrario de su comportamiento hasta entonces. Pero buscó el perdón, la purificación y tuvo un lindo encuentro con Jesús.

TEXTO PARA ESTUDIO: LUCAS 19:1-9

DEBATE

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿El Evangelio es para todas las clases sociales? ¿Cómo podemos alcanzar a los más ricos? ¿Qué ha hecho su comunidad, iglesia o grupo pequeño para alcanzar a todas las clases sociales?

Para pensar: Lo cierto es que sin Jesús todos nosotros somos miserables sea cual fuera nuestra posición social, raza, origen o condición financiera. Zaqueo, aun siendo rico, quería conocer a

Jesús y se esforzó para oír la Palabra.

Le parecía muy difícil tener un encuentro con Jesús, pero realizó el esfuerzo de adelantarse a la multitud, rompió todas las barreras externas que le impedían acercarse al Señor. Se humilló y subió a un árbol. Jesús le prestó atención demostrándole que Él no hace acepción de personas, nos enseñó que nuestra misión es alcanzar a todas las clases sociales.

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. En su opinión, ¿por qué no debemos atenernos a las multitudes o a nuestras limitaciones personales?

Para pensar: No importa su estatura espiritual actual y tampoco lo que hizo mal hasta ahora. No deje que las personas le impidan ver a Jesús. Todos los días debe aumentar su visión de Jesús, buscarlo para que él opere una transformación.

La fuerza renovadora de Jesús opera cuando nace la voluntad sincera de conocerlo más de cerca, y esa debe ser puesta en práctica. “[...] procuraba ver quién era Jesús; pero no podía a causa de la multitud, pues era pequeño de estatura” (vers. 3). Zaqueo subió a la higuera o sicómoro; sobre ese árbol el *Comentario Bíblico Adventista* dice: “Es un árbol de ramas bajas y extendidas que da buena sombra. Sería raro encontrar árboles como éste en las angostas calles de las ciudades antiguas, pero era común encontrarlos junto al camino a la puerta de la ciudad” (t.5, p. 830). Imagine la escena: un hombre bajo, conocido y detestado por todos, se abre paso en medio de la apretada multitud para ir al frente y se sube a un árbol inmenso porque quiere ver a Jesús.

2. ¿Cuándo encontró a Jesús por primera vez? ¿Dónde estaba? ¿Cómo fue el proceso de decisión?

Para pensar: Ese día, cuando Jesús vio a Zaqueo, le hizo una amable invitación: “Zaqueo, date prisa, desciende, porque hoy es necesario que pose yo en tu casa” (vers. 5). Zaqueo aprovechó la oportunidad, recibió a Jesús y tuvo un cambio radical en su vida. Abandonó sus pecados e hizo la restitución de todo lo que le había robado al pueblo.

El mundo no entiende cómo nos convertimos: ¿Cómo puede fu-

lano de tal, un asesino, ladrón, traficante, lleno de vicios entregar su vida a Cristo? Es mentira.

Jesús, quien conoce las intenciones de nuestro corazón y nos ama, sabe cuando el arrepentimiento es sincero y se produce la conversión.

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Será que usted también necesita tener un encuentro con Jesús, qué errores o faltas necesita confesar?

Para pensar: Entonces Zaqueo, puesto en pie, dijo al Señor: He aquí, Señor, la mitad de mis bienes doy a los pobres; y si en algo he defraudado a alguno, se lo devuelvo cuadruplicado” (vers. 8).

Zaqueo estaba perdido, pero Jesús lo encontró: “Porque el Hijo del Hombre vino a buscar y a salvar lo que se había perdido” (vers.10).

La historia de Zaqueo refleja el poder de cambio y la transformación que Jesús obra cuando hay una confesión sincera, el cambia completamente la historia, no importa la posición social. Permitamos que Él cambie nuestra vida también.

06

EL ENCUENTRO EN EL CAMINO

ROMPIENDO EL HIELO

Es triste no saber el camino. Uno se siente confundido y a veces se irrita. ¿Cuántas veces se perdió en algún camino? ¿Cuál fue la experiencia más drástica?

INTRODUCCIÓN

Sabemos que ninguna iglesia, no importa cuán buena sea, es incapaz de salvar a alguien. “Todas las iglesias son caminos que conducen al mismo cielo”. Es una idea que escuchamos con frecuencia. El concepto tiene la intención de exhortar. Si ese principio pudiera aplicarse a un camino literal, provocaría tensión al viajero. No sería seguro después de pedir orientación a un personal de la policía recibir la respuesta: “No importa el camino que siga. Tome cualquier calle, en cualquier dirección que se le presente y estará en la ruta más corta para llegar a su destino”. No importa cuán atractivo sea el pensamiento, la mayoría de nosotros buscaría orientación de otra persona, pues sabemos muy bien que los caminos que siguen direcciones opuestas no llevan al mismo destino.

TEXTO PARA ESTUDIO: HECHOS 9:1-19

DEBATE

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

“Lo que importa es ser sincero”, afirman algunos. También ese es un buen pensamiento. Nos gusta que las personas sean sinceras en un mundo donde hay tanta ausencia de sinceridad. ¿Pero la sinceridad es suficiente?

Para pensar: Considere a Saulo/Pablo, el perseguidor. Saulo se gozaba en destruir al pueblo de Dios. Estaba presente cuando apedrearon a Esteban. Si no hubiera sido por el modo en el que Esteban murió, ese acto hubiera parecido solo una ejecución legal más; sin embargo, cuando Esteban se arrodilló y las piedras cayeron sobre su cabeza indefensa, dio testimonio de la visión de Cristo en gloria y oró: “Señor, no les tomes en cuenta este pecado” (Hech. 7:60). Aunque esa crisis inició a Saulo en su carrera como “cazador de herejes”, es natural suponer que las palabras de Esteban hayan permanecido en él de tal manera que también resultó “cazado” por su consciencia.

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. En su opinión, ¿por qué Saulo “asolaba la iglesia, y entrando casa por casa, arrastraba a hombres y a mujeres, y los entregaba en la cárcel” (Hech. 8:3)? Descontento, Saulo partió hacia Damasco, ciudad que se encontraba a unos 240 km, provisto de credenciales que le otorgaban autoridad para que, “si hallase algunos hombres o mujeres de este Camino, los trajese presos a Jerusalén” (Hech. 9:2). ¿Será que quería aplacar su consciencia?

Para pensar: Con Damasco a la vista, sucedió una cosa asombrosa. Con el reflejo enceguecedor, Pablo se despojó de todo su orgullo y presunción como perseguidor del Mesías de Dios y de su pueblo. Esteban tenía razón, y él estaba equivocado. Ante la presencia de Cristo vivo, Saulo se rindió. Oyó una voz que decía: “Yo soy Jesús, a quien tú persigues [...] Levántate y entra en la ciudad, y se te dirá lo que debes hacer” (Hech. 9:5-6). Y Saulo obedeció. Dios detuvo a Saulo en sus caminos equivocados.

2. ¿Cómo llamó su atención el Señor por primera vez? ¿Cómo fue su llamado? ¿Obedeció enseguida o demoró en atender el llamado?

Para pensar: Saulo, el perseguidor de los cristianos, se transformó en Pablo, el poderoso apóstol de los gentiles. Fue el escritor de las cartas a los Gálatas, Efesios, Filipenses, Colosenses, Romanos, Corintios y muchas otras cartas. Pablo descubrió las palabras de Jesucristo: “Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta, y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella; porque estrecha es la

puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan” (Mat. 7:13-14).

3. ¿Usted tiene la tendencia de andar más por el camino ancho o por el angosto?

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. Mientras estuvo en la ciudad, en Damasco, “[...] donde estubo tres días sin ver, y no comió ni bebió” (Hech. 9:9). Un discípulo que vivía en la ciudad de Damasco, llamado Ananías, se transformó en amigo y consejero, un hombre que no dudó que la conversión de Pablo era auténtica. Por medio de las oraciones de Ananías, Dios restauró la vista a Pablo.

Para pensar: El papel de Ananías fue importantísimo. A través de ese hombre “se lo colocó [a Pablo] en directa comunicación con la iglesia, que es la luz del mundo. En este caso, Ananías representa a Cristo, [...] En lugar de Cristo, Ananías toca los ojos de Saulo, para que reciba la vista, coloca sus manos sobre él, y mientras ora en el nombre de Cristo, Saulo recibe el Espíritu Santo. Todo se hace en el nombre y por la autoridad de Cristo. Cristo es la fuente; la iglesia es el medio de comunicación” (*Los hechos de los apóstoles*, p. 100).

07

EL ENCUENTRO EN EL ESTANQUE DE BETESDA

ROMPIENDO EL HIELO

¿Alguna vez conquistó algo de lo que tenía gran expectativa y que dependió mucho de su fuerza de voluntad? ¿Le gustaría compartir esa victoria?

INTRODUCCIÓN

Atraídos por la posibilidad de cura, centenares de enfermos iban hasta el lugar. Cuando el agua se agitaba todos se precipitaban en dirección al estanque atropellando a los hombres, mujeres y niños más débiles. Muchos morían allí. Se habían construido refugios para proteger a los enfermos del calor del día y del frío de la noche.

Algunos pasaban la noche y el día arrastrándose hasta el borde del estanque, de día en día, con la esperanza de curarse.

TEXTO PARA ESTUDIO: JUAN 5:1-9

DEBATE

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Por qué como el paralítico de Jerusalén miles de personas hicieron de su vida una lucha desesperada para encontrar la curación a sus sufrimientos?

Para pensar: Como el paralítico de Jerusalén, hay miles que están sufriendo. Algunos buscan alivio en psiquiatras. Otros intentan con el dinero poner fin al vacío de su corazón o encontrar la solución a sus problemas. Muchos no se cansan de buscar en las iglesias, una tras otra, paz para su alma. Algunos buscan aliviar su sufrimiento con las drogas y bebidas. Pero toda esa búsqueda es vana, continúan sintiéndose vacías e infelices.

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. Jesús conocía a aquel hombre, sus sufrimientos y necesidades. ¿Usted cree que Dios también lo conoce y conoce de sus problemas y angustias? (Lea Juan 5:5, 6).

Para pensar: Jesús vio a los miserables que sufrían a la espera de lo que, según pensaban, era la única oportunidad de curación. Es a personas como esas que Jesús se dirige hoy, como lo hizo con el parálítico de Betesda. El Señor sabe quiénes están con problemas y necesitan su ayuda y amor.

2. Cuando Jesús nos encuentra, Él sabe lo que realmente necesitamos. ¿Qué siente usted cuando tiene un encuentro con Cristo y Él le ofrece cura y esperanza?

3. ¿Por qué muchas personas ante la gracia ofrecida por Dios todavía se apegan al pasado y a sus fracasos (Juan 5:7)?

Para pensar: La enfermedad que lo paralizó durante treinta y ocho años fue el resultado, en gran parte, por las faltas que cometió (vers. 14). En vez de ver en sí mismo la causa de sus problemas, el parálítico le echó la culpa a las personas que estaban a su alrededor. Ese parálítico no veía a los demás enfermos como compañeros del mismo infortunio, sino como rivales para recibir la misma bendición.

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo: Lea Juan 5:8, 9.

1. ¿Usted cree que por medio de la misma fe podemos recibir cura espiritual, emocional y física? Comparta una curación que Dios realizó en su vida.

Para pensar: ¿Quieres ser sano? Le preguntó Jesús al parálítico de Betesda. Es una interrogante que produce esperanza. “¿Quieres ser sano?”, pregunta hoy el Maestro, despertando nuestras más profundas esperanzas y apelando a nuestra voluntad y a la inseguridad de nuestro corazón. Hoy puede experimentar curación, liberación, bendición y transformación. Recuerde: “Me buscaréis y me hallaréis cuando me buscares de todo vuestro corazón”.

08

EL ENCUENTRO DENTRO DE CASA

ROMPIENDO EL HIELO

Es común entre amigos que uno ponga en apuros a otro. ¿Le sucedió eso a usted? ¿Recuerda una situación graciosa que pasó por causa de un amigo? ¿Podría relatar algo importante que algún amigo hizo por usted o usted por él?

INTRODUCCIÓN

La parálisis es una enfermedad que trae muchas limitaciones. La parálisis es causada por el mal funcionamiento de algunas áreas del sistema nervioso central que dejan de transmitir los impulsos que dan actividad a los músculos. La sede del disturbio puede estar en las células del encéfalo o de la médula, o en los nervios que van al músculo. En los días de Jesús, la parálisis era todavía más terrible, no existían las facilidades para sobrellevarla que tenemos hoy. Existen algunos lugares que son inapropiados para un paralítico, por ejemplo, lugares donde hay aglomeración de personas. El lugar inapropiado para el paralítico de Capernaún era donde más necesitaba estar: la casa donde se encontraba Jesús.

TEXTO PARA ESTUDIO: MARCOS 2:1-12

DEBATE

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Quién pudo perdonar pecados?

Para pensar: “Mi pecado te declararé, y no encubrí mi iniquidad. Dije: Confesaré mis transgresiones a Jehová; y tú perdonaste la maldad de mi pecado” (Salmo 32:5).

“Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para perdonar

nuestros pecados, y limpiarnos de toda maldad" (1 Juan 1:9).

II- INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Qué nos enseñan la casa llena y la creatividad de los amigos sobre la necesidad de romper las barreras para traer las personas a Jesús?

Para pensar: Ante la incapacidad de entrar en la casa, debido a la multitud, los amigos del parálítico demostraron su creatividad al hacer un hueco en el techo para bajar al amigo enfermo. Imagine la escena: cuatro hombres suben al techo, después, rompen el techo y levantan al parálítico hasta allá. Piense en la dificultad. Pero nada les impidió a esos hombres colocar al parálítico frente a frente con Jesús. Amarraron su lecho y lo bajaron por el agujero hasta la presencia de Jesús.

2. ¿Hasta qué punto debemos ir para salvar a un alma? ¿Hasta cuándo es demasiado trabajo? ¿Cuándo debemos parar y decir: hasta aquí llegué, no haré nada más?

Para pensar: Muchos parálíticos espirituales necesitan que alguien los lleve hasta Jesús aunque sea por los techos de la vida. Nosotros somos los instrumentos que Dios eligió para ese trabajo.

3. El versículo 5 dice que Jesús vio la fe del parálítico y de los cuatro amigos que lo cargaron. ¿Cree usted que todavía hoy Jesús ve nuestra fe? ¿Será que Jesús ve los esfuerzos que hacemos para ganar almas?

Para pensar: Jesús también conoce los parálíticos de este mundo, tanto en el aspecto físico como espiritual. Jesús espera que, a esos que están necesitados de curación, los llevemos hasta Él por medio de nuestro trabajo. Y sepa una cosa, Jesús ve su fe, ve su esfuerzo y ningún trabajo a favor de la conquista de almas es en vano.

Discuta con el grupo:

4. Cuando Jesús sana a una persona, ¿se preocupa sólo del aspecto físico, sólo por el aspecto espiritual, o por ambos?

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Qué hubiera sido de ese parálítico si sus cuatro amigos no lo hubiesen llevado a Jesús?

Para pensar: Muchas personas están hoy en estado de parálisis espiritual y necesitan ser, literalmente, cargadas hasta Jesús. Mi llamado es que usted sea como esos cuatro amigos del parálítico. Que se disponga a hacer más de lo normal, de ir más allá de su deber para traer personas a los pies de Jesús. Isaías 6:8 dice: “¿A quién enviaré, y quién irá por nosotros? Ese es el llamado divino. ¿La respuesta? “Entonces respondí yo: Heme aquí, envíame a mí”. ¿Puedo ver las manos de los que quieren responder así como respondió Isaías?

09

EL ENCUENTRO DEBAJO DE LA HIGUERA

ROMPIENDO EL HIELO

¿Recuerda la primera vez que alguien le habló de Jesús? Describa rápidamente esa experiencia y diga cómo se sintió.

INTRODUCCIÓN

¿Alguna vez se sintió discriminado, ya sea por el color de piel, por el lugar de donde vino o hasta por su manera de vestir? Cuando vamos a las Escrituras notamos que hasta Jesús fue víctima del prejuicio. Su origen (Nazaret) despertó prejuicios en los que oyeron hablar de Él. La historia del encuentro de Natanael con Jesús deja bien en claro que, aunque carguemos dudas en nuestro corazón, no debemos tener la mente cerrada al punto de impedir la acción del Espíritu Santo.

TEXTO PARA ESTUDIO: JUAN 1:43-51.

DEBATE

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿A cuál de los discípulos usted se parece más, en relación a seguir a Jesús, y por qué? Andrés y Felipe (comunicar las buenas nuevas); Pedro (una criatura nueva), o Natanael (cambió de la duda a la fe).

Para pensar: Natanael oyó decir a Juan mientras señalaba al Salvador: “He aquí el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo” (Juan 1:29). Natanael miró a Jesús pero se desilusionó con el aspecto del Salvador del mundo. ¿Podría ser el Mesías ese hombre que manifestaba señales de trabajo y pobreza? Jesús era un obrero, trabajaba con humildes trabajadores, y Natanael se apartó de Él. Pero no formó una opinión en cuanto al

carácter de Jesús. Se arrodilló bajo una higuera y le preguntó a Dios si en realidad ese hombre era el Mesías. Mientras estaba allí, llegó Felipe, y le dijo: “Hemos hallado a aquél de quien escribió Moisés en la ley, así como los profetas: a Jesús, el hijo de José, de Nazaret. Pero la palabra “Nazaret” otra vez despertó incredulidad, y dijo: ¿De Nazaret puede salir algo de bueno? Estaba dominado por el prejuicio, pero Felipe no se preocupó por combatir el prejuicio, simplemente le dijo: “Ven y ve”.

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Tuvo dudas en relación al mensaje de Jesús o acerca de la Biblia? ¿Cómo enfrentó esa situación y a quién recurrió para solicitar ayuda?
2. ¿Qué nos enseña Santiago 1:5 sobre sabiduría?

Para pensar: Uno de los puntos más interesantes de ese encuentro es que Jesús no cuestiona la duda de Natanael. Porque él buscaba respuestas. Elena de White nos aconseja:

“Debiéramos luchar con cada dificultad. Pero cuando se presenta algún punto controvertido, ¿habéis de ir al hombre para recoger su opinión y luego amoldar vuestras conclusiones con ella? No, id a Dios. Decidle lo que queréis. Tomad vuestra Biblia y escudriñadla como si se tratara de tesoros ocultos” (*Mensajes selectos*, t. 1, p. 485).

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Cómo puede seguir más de cerca a Jesús en esta semana? ¿Qué debe hacer para aumentar su contacto con Jesús y su Palabra?

Para pensar: “Si Natanael hubiese confiado en los rabinos para ser dirigido, nunca habría hallado a Jesús. Viendo y juzgando por sí mismo, fue como llegó a ser discípulo. Así sucede hoy día en el caso de muchos a quienes los prejuicios apartan de lo bueno. ¡Cuán diferentes serían los resultados si ellos quisieran venir y ver!” (*El deseado de todas las gentes*, p. 114).

10

EL ENCUENTRO CON LA MULTITUD

ROMPIENDO EL HIELO

¿Se encontró con alguien en extrema necesidad? ¿Cómo fue?
¿Qué hizo para ayudarlo?

INTRODUCCIÓN

En su ministerio, Jesús siempre estuvo preocupado por las personas. Para Él, las personas siempre eran más importantes que los rituales, tradiciones o cualquier otra cosa. Se preocupaba de bendecirlas en todos los aspectos de la vida. Jesús iba más allá de las palabras, atendía las necesidades reales de cada ser humano. El milagro de la multiplicación de los panes y peces revela la actitud de un Dios amoroso dispuesto a saciar el hambre y la sed física y espiritual de sus hijos.

TEXTO PARA ESTUDIO: MATEO 14:13-21

DEBATE

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Cuál era la situación de aquella multitud? ¿Cómo sería posible atender a una cantidad tan grande de personas después de un día entero sin comer nada?

Para pensar: Cuando los discípulos le pidieron a Jesús que despidiera la multitud demostraron no tener el mismo cuidado que Cristo siempre tuvo con las personas. Ellos no estaban atentos a las necesidades reales del ser humano. Estaban tan preocupados por las COSAS (desierto, horario, cansancio, etc.) que se olvidaron de lo más importante para Dios: las PERSONAS. Para Jesús las PERSONAS son más importantes que las COSAS.

Para facilitar la atención de las personas, Jesús les pide que dividan a toda la multitud en grupos (*El deseado de todas las gentes*, p. 333). De esa manera nadie quedó fuera ni tuvo que volver a su casa con hambre. TODOS quedaron saciados.

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. En su opinión ¿qué significa la afirmación de Jesús a los discípulos: “Dadles vosotros de comer”?

Para pensar: “Y al ver las multitudes, tuvo compasión de ellas; porque estaban desamparadas y dispersas como ovejas que no tienen pastor” (Mateo 9:36). Las multitudes sólo pueden recibir atención si realmente los profesos seguidores de Jesucristo responden al llamado. Sólo a través del “sacerdocio” de todos los creyentes (1 Pedro 2:9) la multitud puede ser atendida. Eso no es obra de una sola persona, sino de todo el que sigue al Señor Jesucristo.

2. ¿Cuál fue la respuesta de los discípulos a la orden de Jesús? ¿Qué revela eso de ellos? (Mateo 14:17).

Para pensar: Cuántas veces nos falta fe. Aún reconociendo que Dios ya hizo tantos milagros en nuestra vida, cuántas veces nos sentimos incapaces para una tarea por falta de recursos o capacitación. Nunca debemos olvidar que nuestra suficiencia viene de Dios y que la verdadera capacitación es DEPENDER de Él. Dios es dueño de todo, Él provee los recursos y hace el milagro.

3. ¿De qué manera podemos bendecir la vida de otros?

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. En este momento dedique un tiempo en oración individual y pídale a Dios que le diga qué hacer a partir de ahora.

Comparta con el grupo lo que Dios le impresionó en su corazón que necesita hacer de hoy en adelante. ¿A quiénes ayudará esta semana? ¿Cuándo y cómo lo hará?

Para pensar: “Pero el que tiene bienes de este mundo y ve a su hermano tener necesidad, y cierra contra él su corazón, ¿cómo mora el amor de Dios en él? “Hijitos míos, no amemos de palabra ni de lengua, sino de hecho y en verdad” (1ª Juan 3:17-18).

11

EL ENCUENTRO EN EL PATIO

ROMPIENDO EL HIELO

¿Alguna vez le prometieron algo y no lo cumplieron? ¿En algún momento le hizo una promesa a algún ser querido y no pudo cumplir lo que prometió?

INTRODUCCIÓN

Aun en una sociedad posmoderna, las personas aprecian a los que cumplen sus compromisos y honran su palabra; sin embargo, no deja de ser verdad el hecho de que muchos relativizan el compromiso cuando este los perjudica o produce pérdida. Esa actitud es normal en el corazón egoísta: pensar sólo en su propia conveniencia.

En una de las escenas más dramáticas del Nuevo Testamento, Pedro es el protagonista principal; sus decisiones lo llevaron a este hecho: negar al que lo amaba, traicionar al que pocos minutos antes le había dicho: “Pedro, estuve orando por ti”.

TEXTO PARA ESTUDIO: LUCAS 22:54-61

DEBATE

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Qué significa esa alerta de Jesús a Pedro? (Lucas 22:31-32).

Para pensar: Cuando Jesús le dio a Pedro esa advertencia, fue porque conocía su naturaleza más que él mismo; sabía que el Pedro espontáneo y valiente, también, era inseguro y vacilante. La historia registrada en Lucas 22:54-61 expone de manera clara lo que estaba en el corazón del apóstol. Así como Pedro, ¿cree

que en su vida hay áreas que todavía no descubrió?

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. Según su opinión, ¿por qué en ese momento Pedro siguió a Jesús de lejos? (Lea Lucas 22:54).

Para pensar: ¿Alguna vez siguió a Jesús de lejos? ¿Usted se da cuenta cuando sigue a Jesús a la distancia? Intente colocarse en el lugar de Jesús cuando Pedro lo niega y el gallo canta, ¿qué pasaría en su mente en el momento exacto cuando Pedro lo mira? ¿Sentiría pena de Pedro? ¿Sentiría rabia? ¿Cuál sería el sentimiento de su corazón?

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Notó lo que Jesús menciona sobre el gallo? ¿Cuál es el significado de esa advertencia? (Lucas 22:34). ¿Cómo entiende Proverbios 14:12?

Para pensar: Aunque Pedro haya eludido la responsabilidad de sus palabras, Jesús le dejó una señal para recordarle que aquella conversación cambiaría su vida. Observe, Pedro se mezcló con las demás personas del ambiente, pero su estilo de vida, su forma de sentarse, de hablar, de actuar demostraba que él no era un ciudadano cualquiera; traía las marcas de una persona que estaba con Jesús. Pedro intentó disfrazar eso, no lo consiguió. Al cruzar sus miradas, al final del canto del gallo, Pedro recordó la conversación anterior; su vida jamás sería la misma.

Nosotros tenemos un gallo llamado conciencia, canta en cada acto de deshonestidad y traición; muestra que el camino que estamos siguiendo es un camino de muerte. Sólo una mirada fue suficiente para transformar a un hombre. Hoy, esa misma mirada nos alcanza.

12

EL ENCUENTRO EN LAS BODAS DE CANÁ

ROMPIENDO EL HIELO

¿Cómo se sentiría si al ofrecer una fiesta se da cuenta que toda la comida no será suficiente para los invitados?

INTRODUCCIÓN

En los tiempos bíblicos usaban el período de noviazgo para preparar el casamiento. El novio preparaba un hogar para la futura esposa, y la novia, el ajuar. Era costumbre que las fiestas de casamiento se extendieran durante una semana; y en ese período, los novios se vestían y eran tratados como nobles. Participaban de la fiesta y recibían regalos. El vino que se servía en la fiesta expresaba mucho en relación a la familia de los novios y su trato especial hacia los invitados.

TEXTO PARA ESTUDIO: JUAN 2:1-12

DEBATE

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Qué nos enseña el pedido de María?

Para pensar: Jesús no fue irrespetuoso al decir “¿Qué tienes conmigo, mujer?”, al contrario, María entendió que podía confiar en la palabra de su hijo. Jesús había demostrado su mesianismo en esta ocasión, el hecho de atender al pedido de su madre demuestra su atención y cuidado por ella. Inmediatamente dio las órdenes y el milagro comenzó. Observe que María indicó que

obedecieran las órdenes de Jesús y los siervos lo hicieron así.

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Qué podemos aprender con las expresiones: “Haced todo lo que os dijere” (Juan 2:5); “Llenad estas tinajas de agua”, “Sacad ahora, y llevadlo al maestresala” (Juan 2:6)?

Para pensar: En un casamiento oriental era un acto de extrema falta de cortesía permitir que falte el vino. Era una falta de respeto tremenda; sin embargo, con la presencia de Cristo, María, que era pariente de los novios, salvó el casamiento. Hoy, muchas personas viven al límite de su felicidad. Hay falta de amor, comprensión y compromiso. Muchos no pueden vivir la promesa que Cristo dejó a toda la humanidad: “[...] yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia” (Juan 10:10).

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. ¿Cómo entender a un Dios que quiere darme lo mejor si “lo mejor” que yo quiero, no me lo da?

Para pensar: Satanás ofrece a la humanidad el residuo del mundo y las personas que todavía no conocen al Señor lo reciben como si fuera el mejor vino; sin embargo, detrás de cada ofrecimiento del enemigo hay una vida destruida, hay un hogar despedazado, hay un abismo abierto para los inadvertidos.

La fiesta está por terminar y es importante recordar que Jesucristo es Dios, y que puede transformar cualquier situación desesperada en alegría intensa; puede transformar personas malas en buenas, el tiempo es solo un detalle. Lo mejor de Jesús es mejor que nuestro mejor.


**PROYECTO
 "VIVA CON ESPERANZA"**

Sábado 30 y Domingo 31

- Actividades espirituales y comunitarias con énfasis en la salud empujando al flujo metabólico.
- Captar la mayor cantidad posible de interesados en estudiar la Biblia.

VOS-ADIRA—OPORTUNIDADES

4 al 8

- Unión de la Catedral Anadi de ATRA.


PROYECTO "VIVA CON ESPERANZA" - 30 Y 31

- TODOS los departamentos integran- des en la organización y realización con suficiente anticipación
- Generar un impacto a través de todos los medios de comunicación.
- Continuar con la siembra de interesados en estudios bíblicos.

FIN DE SEMANA DE LA FAMILIA

8 al 10

DÍA DEL NIÑO ADVENTISTA Y AVENTUREROS

Sábado 23

DÍA DE BAUTISMO MUNDIAL

Sábado 30

DOMINGO	LUNES	MARTES	MIÉRCOLES	JUEVES	VIERNES	SÁBADO
31					01	02
PROYECTO "VIVA CON ESPERANZA"						
03	04	05	06	07	08	09
CONGRESO J.A.						
10	11	12	13	14	15	16
FIN DE SEMANA DE LA FAMILIA						
17	18	19	20	21	22	23
DÍA DEL NIÑO ADVENTISTA Y AVENTUREROS						
24	25	26	27	28	29	30
DÍA DE BAUTISMO MUNDIAL PROYECTO "VIVA CON ESPERANZA"						



DÍA MISIONERO DE LA MUJER - Sábado 6

SEMANA DE COSECHA DE LAS PRIMICIAS

13 al 20

• Llévate a todos los miembros al templo o salón para apoyar sus oraciones por el Señor.



DÍA DEL ANCIANO

Sábado 20

SEMANA DE COSECHA DE LAS PRIMICIAS

Junto con secretaría, seleccionar los nombres de los ex – adventistas.

Buscar un padrino de visitación.

Preparar la iglesia para la semana especial.

Programa con énfasis en los que están alejados.

RECUERDE QUE AL FINALIZAR ESTE TRIMESTRE SERÁ UN BUEN MOMENTO PARA EVALUAR LAS METAS PROPUESTAS.

DOMINGO	LUNES	MARTES	MIÉRCOLES	JUEVES	VIERNES	SÁBADO
01	02	03	04	05	06	06
07	08	09	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
SEMANA DE COSECHA DE LAS PRIMICIAS						
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

DÍA MISIONERO DE LA MUJER

SEMANA DE LAS PRIMICIAS

DÍA DEL ANCIANO